
KE 04-49 HDH-1

Beitrag von „Enrico“ vom 14. Februar 2012, 23:34

Hallo Hans-Dieter,

ich gebe es zu, die Leuchtkraft ist vielleicht nicht ganz so gross, wie bei der Gertrude, dennoch 
ist dein Klon 7 der Gertrude in vielen Belangen überlegen, sei es Blütengrösse, Anzahl 
Blütenblätter, der Farbsättigung, Farbe der Staubfäden, usw. Also ich melde mich freiwillig für 
ein Kindel deines Klons 7 :D,falls er eines bildet.
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